



Septième jour 04 novembre

Nous laissons les Phrases du P. Palau résonner en nous

«L'Église [...] est la dernière terme de notre amour et cette beauté indescriptible derrière laquelle coule nos cœurs». MR 11, 12

«Je t'ai révélé mon nom; [l'Église parle] Moi, de mille manières, je me suis découvert à toi, ô fils des Prophètes, et vous avez vu, dans la mesure où cela est compatible avec votre condition mortelle, mon immense beauté». MR 21,6.

Texte Biblique: 2 Corinthiens 4, 5-16

"Nous ne nous prêchons pas nous-mêmes, mais Christ Jésus comme Seigneur, et nous-mêmes comme serviteurs vôtres pour Jésus. Car le même Dieu qui a dit : Que la lumière sorte des ténèbres, a fait lumière dans nos cœurs, pour rayonner la connaissance de la gloire de Dieu qui est face à Christ. Mais nous portons ce trésor dans des pots en argile pour faire croire qu'une telle force extraordinaire vient de Dieu et non de nous. Troublé en tout, mais pas écrasé ; perplexe, plus pas désespérée; persécuté, mais pas abandonné ; renversé, mais pas anéanti. Nous portons toujours dans nos corps partout la mort de Jésus, afin que la vie de Jésus se manifeste dans notre corps. Car, bien que nous vivions, nous sommes continuellement délivrés à la mort à cause de Jésus, afin que la vie de Jésus soit aussi manifestée dans notre chair mortel. Pour que la mort agisse en nous, mais la vie en vous. Mais avoir ça esprit de foi selon ce qui est écrit : j'ai cru, donc j'ai parlé, nous croyons aussi, et donc C'est de cela que nous parlons, sachant que celui qui a ressuscité le Seigneur Jésus nous ressuscitera aussi avec Jésus et présent devant lui avec vous. Et tout cela, pour votre bien afin que le plus recevez grâce, plus grandes soient les grâces, à la gloire de Dieu. C'est pourquoi nous n'abandonnons pas. Toujours quand notre homme extérieur s'effondre, l'homme intérieur se renouvelle de jour en jour.

En ce septième jour de prière, nous est donnée une belle invitation à valoriser la résilience, encore plus à une époque où la pandémie a laissé des traces et des fractures chez des millions de personnes.

Il faut reconnaître que nous sommes des pots en terre fragiles, mais confiés à un artisan qui nous aime. et encourage le soin de son héritage ecclésial, pastoral et social. Que les fractures de la vie personnelle, communauté ou ecclésiale ne nous abattent pas ou ne nous font pas défaillir, mais vont plutôt vers le une résilience qui nous renforce pendant que nous marchons.

A approfondir: Comment j'agis devant les avatars Qu'est-ce que la vie me présente?

Nous portons à nos cœurs: les migrants, problèmes sociaux.



Nous prions ensemble:

«Le Saint-Esprit demande toujours bien et proprement au cœur de l'Église et de ses enfants, en qui il habite». Lutte, 5, 84

- *Nous te prions Seigneur d'encourager la vie des jeunes qui luttent, cherchent et émigrent à la recherche d'études pour un avenir meilleur et une vie plus digne. **Nous prions***
- *Nous te présentons toutes les conséquences subies par tant de frères à cause de la crise économique, de l'inflation, de la hausse des prix, de la perte d'emplois, de l'insécurité accrue citoyen, la détérioration des soins de santé et la réduction de l'aide sociale qui affectent surtout les classes les plus vulnérables. **Nous prions***

En ce septième jour de la neuvaine, nous prions spécialement pour les communautés et les œuvres suivantes de la Province d'Amérique Virgen de Guadalupe: Argentina: Buenos Aires - Cdad. San José, Córdoba - Colegio del Carmen, Catamarca Colegio Del Carmen y San José, Curuzú Cuatiá Cdad. y Colegio Ntra. Sra. del Pilar, Goya Cdad. y Colegio Sta. Teresa de Jesús, Centro de Apoyo escolar y capacitaciones Estrella de Belén, Comedor Ángel de la Guarda, Mado - Cdad. Sta María del Yguazú, San Rafael - Cdad. y colegio del Carmen, Santos Lugares- Cdad. Virgen del Carmen y Colegio Santa Teresita, Yocsina - Cdad. Sta Teresa de Jesús y Colegio Juan XXIII, Brasil: Florianópolis - Cdad. Sta Teresa de Jesús; Canadá: Vancouver - Cdad. Ntra Sra de las Américas; Chile: La Florida - Cdad. Sta. Teresa de Jesús, Tierras Blancas - Cdad. Francisco Palau, Auco - Cdad. Sta Teresa de Jesús de los Andes, Paillaco - Cdad. Francisco Palau.



7. Francisco, Apôtre de Communion cmt-cep

En ce jour de neuvaine, demandons l'intercession de Francisco Palau pour être des femmes et des hommes qui marchent synodiquement, ayant expérimenté la Résilience dans notre vies, soyez cette même Résilience que nous annonçons jour après jour.

Prière au P. Palau

Ô Dieu, Père Tout-Puissant et Miséricordieux ! Nous te remercions et te bénissons parce que tu as instillé dans le cœur du bienheureux Francisco Palau un amour singulier pour l'Église, Corps mystique du Christ. Vous avez découvert sa beauté figurée en Marie et l'avez éclairé pour la servir par la prière et l'apostolat. Accorde-nous sa canonisation précoce dans l'Église et maintenant la grâce spéciale que nous te demandons par son intercession. Par Jésus-Christ Notre-Seigneur. Amen

